

## Neuer RISC-Vorstand

Die Funktion als Vorstand des Forschungsinstituts RISC hat Bruno Buchberger seit 1. Oktober an Franz Winkler abgegeben. Nach 25 Jahren Aufbauarbeit am RISC bis zum international bekannten Forschungsinstitut in Computermathematik und als Drehscheibe für Industrie-Kooperationen will sich Buchberger wieder mehr auf Forschung und Lehre konzentrieren. Er leitet weiterhin die Entwicklung des Softwareparks Hagenberg, in dem mittlerweile 500 Mitarbeiter und Studenten arbeiten. Ein wichtiger Schritt dazu war kürzlich die Eröffnung des "Software Competence Centers". Winkler leitet seit der RISC-Gründung wichtige Forschungsprojekte am Institut und will die Position in Forschung und technologischer Innovation weiter ausbauen.